

## ミャンマー投資委員会との業務協力覚書の締結について

株式会社みずほ銀行（頭取：林 信秀）は、ミャンマー投資委員会（Myanmar Investment Committee、以下、「MIC」）との間で日系企業進出支援に関する業務協力覚書を本日締結しました。MIC との業務協力覚書締結は、日本の民間企業では初めてとなります。

MIC はミャンマー連邦共和国（以下、「ミャンマー」）において外国投資法に基づき設置された、外国企業の投資許認可の申請受付や投資許可証の発行を担う政府機関です。本覚書は、ミャンマーへの進出を検討する日系企業に対する現地情報の提供およびサポート体制の充実を目的としており、具体的には、①日系企業進出・誘致に関する相互協力、②投資セミナー共催、③日系企業進出時の諸手続きのサポート、等に取り組んでいきます。

ミャンマーは豊富な天然資源や国内市場の潜在的成長力等、投資先としての数々の魅力から、企業進出の飛躍的増加が期待されています。〈みずほ〉は、本覚書締結により、日系企業を中心としたお客さまのミャンマーへの新規進出や事業拡大を従来以上にサポートするとともに、進出サポートを通じてミャンマーの経済発展にも貢献していきます。

なお、当行はミャンマー現地当局から最大都市ヤンゴンでの支店開設にかかわる認可を受領しており、本年8月3日にヤンゴン支店を開設する予定です。ヤンゴン支店開設を通じ、お客さまの近くで各種サービスを提供し、事業展開をサポートする体制を充実させていきます。

以上